
主催地である『霧島産品特設市場』は、芝生を登った場所にありました。 

写真はないのですが…抹茶のソフトクリーム       が濃厚で美味しかった～ 

  

 

今大会から新設された『高校及び農業大学校の部』の審査を見学。24校が出場！ 

この大会を目標とし、出品牛の姿・形の評価に加え、牛を大切に育ててきた取り組みの発表は、学生

達の一生懸命さが伝わりとても感動しました。（おばさんは涙もろく泣きそうでした       ） 

     

どの牛も綺麗で暴れることなく立っている姿がカッコよかった      

 


